

**ARIUS SAMPENO DATUAK SINARO GARANG:
Dari Guru Hingga Menjadi Politisi PPP di DPRD Kabupaten 50
Kota dan di DPRD Provinsi Sumatera Barat**

SKRIPSI

*Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh
Gelar Sarjana Pada Ilmu Sejarah
Fakultas Ilmu Budaya Universitas Andalas*



OLEH:

**ANNISA ARDHIA PRAMESTI
1910713017**

DOSEN PEMBIMBING:

Dr. ZAIYARDAM ZUBIR, M.Hum.

DEPARTEMEN ILMU SEJARAH

FAKULTAS ILMU BUDAYA

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2023

ABSTRAK

Penelitian ini membahas tentang Arius Sampeno Datuak Sinaro Garang: Dari Guru Hingga Menjadi Politis PPP di DPRD Kabupaten 50 Kota dan DPRD Sumatera Barat. Penulisan Skripsi ini membahas tentang latar belakang keluarga, masa kecil, perjalanan menjadi guru, aktifis organisasi, dan awal mula karir dalam politik Arius Sampeno Datuak Sinaro Garang. Membahas kiprah Arius Sampeno Datuak Sinaro Garang dari partai PPP di DPRD selama 28 tahun.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian sejarah. Langkah-langkah yang digunakan adalah; *Heuristik* (pengumpulan data), Kritik Sumber, Interpretasi, dan *Historiografi* (penulisan). Untuk memperdalam analisis penulis, maka digunakan pendekatan kualitatif dalam penelitian ini, yaitu wawancara mendalam untuk mendapatkan informasi mengenai pokok persoalan.

Berdasarkan hasil penelitian, Arius Sampeno Datuak Sinaro Garang merupakan seorang politisi yang berpengaruh di Kabupaten 50 Kota. Hal ini dibuktikan dengan kemampuannya menjadi anggota Dewan Perwakilan Rakyat selama 27 tahun.

Bermodalkan ijazah PGAN yang didaparkannya di Mahad Islamy, ia bisa menjadi guru Tsanawiyah Muhammadiyah Sungai Apit Bengkalis, SMP Muhammadiyah Akabiluru Kabupaten 50 Kota, SMP Muhammadiyah Kota Payakumbuh. Sembari mengajar, Arius Sampeno Datuak Sinaro Garang melanjutkan pendidikannya di IAIN Payakumbuh. Arius Sampeno Datuak Sinaro Garang berhasil memperoleh gelar BA. Dengan modal sarjana muda dan jaringan Muhammadiyah yang dimilikinya, Arius Sampeno Datuak Sinaro Garang terjun ke dunia politik. Pilihan partai yang dimasukinya adalah PPP. Arius Sampeno Datuak Sinaro Garang menjadi politisi selama 6 periode yaitu dari tahun 1982-2009.

Arius Sampeno Datuak Sinaro Garang merupakan seorang politisi yang membangun karirnya dari bawah, sehingga berkat kemauan dan tekadnya mengantarkan beliau ke jabatan yang lebih tinggi.

Kesimpulan dari penelitian ini dapat ditarik ialah mobilitas vertical yang dilakukan Arius Sampeno Datuak Sinaro Garang. Dengan kerja keras semenjak ditinggalkan orang tuanya sedari kecil, Arius Sampeno Datuak Sinaro Garang berhasil melakukan peralihan dari terlantar hingga menjadi petinggi Luhak Limo Puluah Kota karena kegigihan dan kepiawaiannya bermain politik.

Kata kunci: biografi, guru, aktifis, politisi, muhammadiyah.